



MOST VALUABLE
TEACHER

Lori Matsunaga - Anaheim Ducks

Lori enseigne les mathématiques, l'ingénierie et les langues aux élèves de la 6^e à la 8^e année à la St. Columban Catholic School. Elle est enseignante depuis maintenant 38 ans. Lori a mis sur pied le programme S.C.O.R.E. des Ducks d'Anaheim dans chacune des cinq écoles où elle a enseigné. Lori participe aussi au programme *First Flight Field Trip* des Ducks d'Anaheim qui permet aux élèves de se rendre au Honda Center pour apprendre et assister à une séance d'entraînement. Lori est aussi membre d'une ligue de hockey composée uniquement d'enseignants. Lori est une passionnée de l'enseignement qui se dévoue à offrir une éducation amusante, attrayante et de qualité à chacun de ses élèves. Elle représente un modèle exemplaire pour plusieurs personnes de sa communauté.

Danielle Mullaney - Boston Bruins

Danielle enseigne les sciences aux élèves de la 7^e année à l'Atlantic Middle School. Elle est enseignante depuis maintenant sept ans. Danielle a élaboré des projets pratiques de STIM au cours desquels les élèves ont construit des machines de billard électrique autour du thème du hockey. Elle a aussi utilisé le hockey pour enseigner des concepts tels que l'énergie cinétique et l'énergie potentielle. Danielle est devenue enseignante parce qu'elle souhaitait faire la différence dans sa communauté en créant des expériences d'apprentissage significatives et inclusives. Danielle aime organiser des activités scolaires, notamment des excursions, des journées de STIM et un programme de robotique pour les élèves.

Aaron Nolan - Buffalo Sabres

Aaron enseigne aux élèves de la 6^e à la 8^e année à la Depew Middle School. Il est enseignant depuis maintenant 20 ans. Aaron a utilisé le hockey pour élaborer des exemples concrets qui lui permettent d'enseigner à ses élèves la vitesse, l'inertie, la friction et les concepts d'ingénierie qui se cachent derrière les nouveaux équipements de sécurité. Aaron adore trouver de nouveaux moyens de stimuler ses élèves par l'entremise d'activités pratiques. À l'extérieur de la salle de classe, Aaron a organisé des voyages pour ses élèves au Space Camp, a obtenu des imprimantes 3D pour sa salle de classe et a même agi comme mascotte de l'école.

Deanna Sample - Calgary Flames

Deanna enseigne les mathématiques et les sciences aux élèves de la 9^e à la 12^e année à la Winston Churchill High School. Elle est enseignante depuis maintenant 11 ans. Deanna enseigne dans un espace d'apprentissage alternatif, ce qui lui permet d'accorder un soutien personnalisé aux élèves. En plus d'être une maman de hockeyeurs, Deanna a utilisé le hockey pour enseigner des concepts mathématiques tels que les probabilités, la trigonométrie, les pourcentages, les équations linéaires et plus encore. À l'extérieur de la salle de classe, Deanna est bénévole dans divers programmes sportifs pour les jeunes, notamment au volleyball masculin et au basketball féminin.

Morgan Harris - Carolina Hurricanes

Morgan enseigne les sciences aux élèves de la 6^e année à l'Apex Friendship Middle School. Elle est enseignante depuis maintenant trois ans. Morgan utilise les joueurs des Hurricanes de la Caroline comme exemples dans diverses situations problèmes de STIM et a décoré sa classe aux couleurs de l'équipe. Morgan entretient des liens étroits avec les élèves de l'école grâce au

soutien et aux encouragements qu'elle apporte autant à l'intérieur qu'à l'extérieur de la salle de classe. Morgan aime créer un environnement où les élèves peuvent explorer les sciences librement, en leur donnant des outils pour réfléchir de manière critique, prendre des risques et poursuivre leurs passions.

Bradley Nehrt - Chicago Blackhawks

Bradley enseigne la cuisine et la pâtisserie aux élèves de la 7^e à la 12^e année à la North Central High School. Il est enseignant depuis maintenant 16 ans. Bien que le hockey n'offre pas forcément des liens évidents avec l'enseignement culinaire, Bradley s'est servi de ce sport et de cet intérêt commun pour tisser des liens avec ses élèves. Bradley utilise ce lien de confiance pour enseigner les principes de base de la cuisine, les compétences en matière de résolution de problèmes et les connaissances pratiques dans le domaine des arts culinaires et de la vie de tous les jours. Bradley est passionné par l'idée de guider les étudiants et de leur offrir un environnement sécuritaire et une voie vers un avenir prometteur.

Matthew Felton - Colorado Avalanche

Matthew enseigne les mathématiques et les sciences aux élèves de la 5^e année à la Red Sandstone Elementary School. Il est enseignant depuis maintenant 15 ans. Matthew a élaboré un projet qui permet aux élèves de créer un jeu de hockey sur table à l'aide d'une imprimante 3D en fabriquant des bâtons de la grosseur d'un doigt, des filets, des rondelles et des buts. Les élèves élaborent aussi des graphiques et prédisent les statistiques des joueurs dans leurs cours. À l'extérieur de la salle de classe, Matthew est activement impliqué dans sa communauté où il construit et entretient la patinoire locale.

Cathy Martin - Columbus Blue Jackets

Cathy enseigne l'anglais, la lecture et l'écriture aux élèves de la 2^e et de la 3^e année à la Southwest Licking Schools. Elle est enseignante depuis maintenant 13 ans. Cathy est une enseignante passionnée qui aime aider ses élèves à atteindre leur plein potentiel. Cathy adore partager sa passion du hockey avec ses élèves par le biais de lectures et de discussions. À l'extérieur de la salle de classe, Cathy est une mère dévouée au hockey qui aime assister aux matchs de ses enfants.

Leon Friedrich - Dallas Stars

Leon enseigne la gestion du sport aux élèves de la 11^e année à la Frisco Wakeland High School. Il est enseignant depuis maintenant 12 ans. Leon travaille avec l'équipe locale qui évolue dans la ECHL pour enseigner à ses élèves des concepts pratiques de gestion du sport. Il dirige également le programme de stages en gestion du sport pour le district, ce qui lui permet de diriger des élèves vers divers clubs sportifs de la région de Dallas et d'évaluer les candidatures des élèves. Leon a été nommé enseignant de l'année à la Wakeland High School cette année.

Gina Torrance - Detroit Red Wings

Gina enseigne les sciences et la littérature aux élèves de la 5^e à la 8^e année à la St. Anselm Catholic School. Elle est enseignante depuis maintenant sept ans. Gina intègre la physique du patinage, la dynamique de la rondelle et la stratégie de jeu dans ses cours de STIM tout en utilisant l'histoire du hockey pour explorer de grandes thématiques sociales et culturelles. À l'extérieur de la salle de classe, Gina organise des clubs de STIM, des foires et des ateliers scientifiques, donnant aux élèves l'occasion d'explorer différentes carrières, d'entrer en contact avec des professionnels et d'acquérir des compétences importantes pour la vie.

Lee Porath - Edmonton Oilers

Lee enseigne le volet d'éducation professionnelle, la technologie, les études commerciales, le design, les médias, les véhicules, l'art dramatique et les sciences aux élèves de la 10^e à la 12^e année à l'école secondaire Lacombe Composite High School. Elle est enseignante depuis

maintenant 19 ans. Lee élabore des projets pratiques qui appuient les programmes de hockey locaux. Elle demande notamment à ses élèves d'études commerciales et médiatiques de créer des sacs-cadeaux pour un tournoi de hockey U7 local et de créer des projets vidéo qui présentent le programme de hockey de son école. À l'extérieur de la salle de classe, Lee s'occupe du club d'art dramatique de l'école et collabore à des projets communautaires.

Alexander Artilles - Florida Panthers

Alexander enseigne les mathématiques aux élèves de la 6^e à la 8^e année à la Pinecrest Cove Preparatory Academy. Il est enseignant depuis maintenant deux ans. Alexander est passionné par l'idée de rendre les mathématiques accessibles et passionnantes en utilisant le hockey comme outil d'enseignement et en intégrant dans ses cours de véritables scénarios de matchs et des statistiques. Alexander se consacre à la création d'une approche innovante qui inspire les élèves à la fois dans la salle de classe et à l'extérieur de celle-ci. Il offre un environnement favorable et enrichissant où ses élèves peuvent s'épanouir. À l'extérieur de la salle de classe, Alexander dirige un programme local de hockey-balle pour les jeunes et organise des activités scolaires, notamment un club d'échecs.

Nareg Dekermenjian - Los Angeles Kings

Nareg enseigne l'anglais, les mathématiques, les sciences, la santé et les sciences sociales aux élèves de la 5^e année à la Dixie Canyon Community Charter. Il est enseignant depuis maintenant cinq ans. Nareg a intégré le hockey dans ses cours de santé en mettant l'accent sur les aspects nutritionnels et physiques, tout en enseignant à ses élèves le travail d'équipe et les aspects interpersonnels du hockey qui peuvent améliorer la santé mentale et favoriser des amitiés durables et inclusives. Nareg se consacre à l'enseignement et fait preuve de véritable bienveillance envers ses élèves en leur offrant un environnement favorable et inspirant.

Angie Flowers - Minnesota Wild

Angie enseigne aux jeunes enfants au Sandcastle Early Learning Center. Elle est enseignante depuis maintenant neuf ans. Angie est passionnée par l'idée de faire participer ses jeunes élèves à des activités scientifiques et artistiques simples afin de développer leur curiosité et leur créativité. Angie accueille les parents et les enfants avec le sourire tous les matins. Elle stimule la passion du hockey en lisant des livres sur le hockey et en apprenant à ses élèves à dire « Go Wild! »

Nathalie Déry - Canadiens de Montréal

Nathalie enseigne aux élèves de la maternelle à l'école de l'Amitié. Elle est enseignante depuis maintenant 33 ans. Nathalie invite ses élèves à créer un tableau des séries éliminatoires dans lequel elle fait appel à leur créativité et à leur côté artistique en leur demandant de dessiner les logos des équipes qui prennent part aux séries éliminatoires. Nathalie organise aussi un voyage pour permettre à ses élèves de patiner sur une patinoire extérieure chaque hiver. Son dévouement envers l'épanouissement de ses élèves et ses méthodes d'enseignement novatrices ont eu une incidence durable sur d'innombrables vies.

Ashley Egger - Nashville Predators

Ashley enseigne les arts aux élèves de la prématernelle à la 12^e année à la Harris-Hillman School. Elle est enseignante depuis maintenant 19 ans. Ashley a développé des projets artistiques interactifs qui permettent aux élèves de simuler un match de hockey en utilisant des nouilles de piscine pour frapper une rondelle en mousse, de créer des œuvres d'art inspirées de la glace et de concevoir des banderoles pour les Predators de Nashville. L'approche innovante d'Ashley responsabilise ses élèves et rassemble la communauté scolaire.

Cristin Zavocki - New Jersey Devils

Cristin enseigne les STIM, les sciences sociales et l'anglais aux élèves de la 4^e année à la James Caldwell Elementary School. Elle est enseignante depuis maintenant 11 ans. Cristin est

passionnée par la création de cours de STIM stimulants impliquant le hockey et dans lesquels elle enseigne la friction et la force à travers des exemples de hockey. Cristin aime faire du bénévolat en tant que conseillère du pride club où elle fait de la sensibilisation auprès de la communauté et travaille à faire de la communauté locale et l'école un endroit accueillant pour tous. Le caractère exceptionnel de Cristin a été mis en valeur grâce à sa sélection en tant qu'enseignante de l'année de l'état du New Jersey.

Jennifer Temkin - New York Islanders

Jennifer enseigne l'éducation élémentaire et l'éducation spécialisée aux élèves de la maternelle à la 6^e année à la Stratford Road School. Elle est enseignante depuis maintenant 29 ans. Jennifer aime proposer à ses élèves des situations problèmes de français et de mathématiques sur le thème du hockey. Jennifer est passionnée et se consacre à aider les élèves à comprendre les sujets complexes. À l'extérieur de la salle de classe, Jennifer donne de son temps pour aider les élèves et elle occupe le rôle de monitrice de camp.

Michael Campbell - New York Rangers

Michael enseigne aux élèves de la 9^e à la 12^e année à la Mott Hall V High School où il occupe le rôle d'animateur de séminaire et de conseiller collégial. Il est enseignant depuis maintenant 25 ans. Michael est passionné par l'idée d'initier les élèves au hockey et aux concepts de STIM par le biais de cours stimulants. Michael a même organisé un petit groupe pour regarder des vidéos des matchs des Rangers de New York et a rejoint les élèves pour les cours d'éducation physique sur le hockey. À l'extérieur de la salle de classe, Michael se consacre à offrir aux élèves des possibilités d'explorer leurs intérêts et de planifier leur avenir.

Karen Nickle - Ottawa Senators

Karen enseigne l'anglais, les mathématiques, les sciences, les études sociales, la religion, les STIM, l'informatique et l'éducation physique aux élèves de la 5^e et de la 6^e année à la Sacred Heart Catholic School Marmora. Elle est enseignante depuis maintenant 16 ans. Karen se consacre à offrir à ses élèves des occasions d'explorer les concepts de STIM par le biais du hockey, veillant ainsi à ce que ses cours soient stimulants et amusants. À l'extérieur de la salle de classe, Karen participe activement à la vie de son église et soutient de nombreuses initiatives communautaires.

Victoria Schneider - Philadelphia Flyers

Victoria enseigne l'anglais, les mathématiques, les sciences et les sciences sociales aux élèves de la 3^e année à la Chester Community Charter School. Elle est enseignante depuis maintenant six ans. Victoria a conçu des projets créatifs qui intègrent le hockey. Elle demande notamment à ses élèves de choisir des équipes de la LNH à suivre tout au long de la saison et d'effectuer des recherches sur l'histoire et la géographie de la ville de leur équipe. À l'extérieur de la salle de classe, elle aime faire du bénévolat au sein d'une organisation communautaire locale qui aide les étudiants à accéder à des biens essentiels.

Stephanie Staub - Pittsburgh Penguins

Stephanie enseigne les STIM aux élèves de la maternelle à la 4^e année à la Seventh Street Elementary. Elle est enseignante depuis maintenant huit ans. Stephanie est passionnée par l'idée de faire participer ses élèves à des projets pratiques et significatifs qui donnent vie aux concepts. Elle utilise le hockey pour enseigner les concepts de STIM tels que les angles, la vitesse, la force et l'énergie. Stephanie aime organiser des activités parascolaires pour inciter les élèves à développer une passion pour l'apprentissage qui leur servira tout au long de leur vie. À l'extérieur de la salle de classe, Stephanie se consacre à des initiatives communautaires telles que le groupe « Books and Bikes » et l'organisation d'événements communautaires.

Kellie Yoakum – San Jose Sharks

Kellie enseigne les sciences, le design et la modélisation aux élèves de la 7^e et de la 8^e année à la August Elementary School. Elle est enseignante depuis maintenant 11 ans. Kellie est passionnée par l'idée de rendre les concepts scientifiques faciles à comprendre par le biais du hockey. Elle a aussi organisé une sortie scolaire pour permettre aux élèves de voir un match de l'équipe locale évoluant dans la Ligue américaine de hockey. À l'extérieur de la salle de classe, Kellie est entraîneure de volleyball, de softball et de la garde d'honneur. Son dévouement envers ses élèves, sa passion pour l'enseignement et sa nature généreuse font d'elle une figure inspirante et inestimable dans le domaine de l'éducation.

Nicki Vannatter – Seattle Kraken

Nicki enseigne aux élèves en douance de la 4^e et de la 5^e année à la Willow Crest Elementary School. Elle est enseignante depuis maintenant 21 ans. Nicki est passionnée par l'idée d'offrir des enseignements approfondis à ses élèves doués par l'entremise d'activités de STIM stimulantes et de projets pratiques liés au hockey qu'elle utilise notamment pour enseigner les angles, la physique et la superficie en examinant la différence entre les dimensions des patinoires olympiques et des patinoires de la LNH. Nicki utilise sa salle de classe décorée avec des éléments de hockey pour relier les concepts mathématiques et scientifiques à la vie de tous les jours. À l'extérieur de la salle de classe, Nicki est bénévole pour des événements communautaires et donne des cours d'art culturel.

Bonnie Lair – St. Louis Blues

Bonnie enseigne les sciences, la technologie, l'ingénierie et les mathématiques (STIM) aux élèves de la 7^e année à la Jersey Community Middle School. Elle est enseignante depuis maintenant 25 ans. Bonnie utilise le hockey pour enseigner les angles, la vitesse, les matériaux et le rembourrage ainsi que la friction. Bonnie adore encourager ses élèves à avoir un esprit indépendant et à devenir d'excellents communicateurs. À l'extérieur de la salle de classe, Bonnie fait partie intégrante du programme parascolaire qui combine tutorat et activités d'enrichissement.

Theodore Newfield - Tampa Bay Lightning

Theodore enseigne les jeux et les simulations ainsi que l'informatique aux élèves de la 9^e à la 12^e année à l'Armwood High School. Il est enseignant depuis maintenant neuf ans. Theodore utilise une approche novatrice pour enseigner les concepts de STIM aux élèves en utilisant le hockey pour explorer des sujets tels que la géométrie, l'énergie et l'analyse de données. Theodore aime mélanger l'apprentissage pratique, les applications du monde réel et la technologie moderne. À l'extérieur de la salle de classe, Theodore a fait une différence significative au sein de sa communauté en dirigeant la création d'un laboratoire STEAM à la fine pointe de la technologie.

Johnathon Hinds - Toronto Maple Leafs

Johnathon enseigne l'éducation physique aux élèves de la maternelle à la 8^e année à la Brownridge Public School. Il est enseignant depuis maintenant 15 ans. Johnathon a aidé à organiser des sorties scolaires à des matchs locaux de la Ligue américaine de hockey et il adore trouver des moyens novateurs d'intégrer des concepts de STIM dans ses programmes. Johnathon a mis sur pied un nouveau programme de hockey cosom afin d'offrir aux élèves qui n'ont pas accès au hockey sur glace la possibilité de jouer au hockey. Il travaille également à éliminer les obstacles pour les élèves ayant des besoins particuliers en leur donnant les outils pour devenir des coéquipiers performants.

Denise Hevner – Utah Hockey Club

Denise enseigne la soudure aux élèves de la 9^e à la 12^e année à la Highland High School. Elle est enseignante depuis maintenant 17 ans. Denise présente le concept d'intégrité structurelle par le biais de la conception de patinoires. Le hockey fait partie intégrante du programme puisque ce

dernier explore la soudure nécessaire à la production de panneaux d'affichage et de poteaux des buts ainsi qu'à la construction de bandes, de refroidisseurs et de zambonis. À l'extérieur de la salle de classe, Denise donne de son temps en occupant le poste de gérante de l'équipe de hockey de l'école secondaire où elle met l'accent sur l'unité entre les joueurs, les entraîneurs et les parents.

Stacey Belecoshaw – Vancouver Canucks

Stacey enseigne le design, les technologies, l'art, l'éducation professionnelle, les langues, les mathématiques, l'éducation physique et la santé aux élèves de la 6^e et de la 7^e année à la Crosstown Elementary School. Elle est enseignante depuis maintenant 39 ans. Avec une classe qui donne sur le Rogers Arena, Stacey discute des joueurs et de l'équipe des Canucks avec ses élèves. Stacey aime intégrer des questions d'actualité telles que les changements climatiques et la diversité culturelle dans ses cours de STEAM. À l'extérieur de la salle de classe, Stacey fait la différence dans sa communauté où elle s'implique dans la promotion de jeunes artistes, la sensibilisation pour le cancer et le soutien aux étudiants et aux familles vulnérables.

Dena Jones Smith – Vegas Golden Knights

Dena enseigne la robotique et la technologie aux élèves de la 6^e à la 8^e année qui apprennent l'anglais à la Sedway Middle School. Elle est enseignante depuis maintenant 20 ans. Dena aime utiliser des concepts d'apprentissage basés sur des projets afin de faire participer les élèves et les préparer à de futurs emplois par le biais d'activités pratiques. Elle a aussi présenté des possibilités de carrières techniques dans le hockey, comme celle de technicien(ne) de patinoire. À l'extérieur de la salle de classe, Dena a participé à des collectes de fonds pour des organisations caritatives locales et a contribué à la réussite de petites entreprises grâce à des partenariats qui soutiennent le développement économique de la communauté.

Julia Rulapaugh – Washington Capitals

Julia enseigne aux élèves de la 5^e année à la Deale Elementary School. Elle est enseignante depuis maintenant cinq ans. Julia encourage les élèves à conserver les statistiques des joueurs et les intègre ensuite dans ses cours. Julia a lancé le programme de lecture *Caps in School* pour motiver ses élèves à persévérer dans la lecture. Julia aime aussi trouver des méthodes d'enseignement novatrices qui ont une incidence positive sur ses élèves et la communauté. À l'extérieur de la salle de classe, Julia aime faire du bénévolat pour établir des relations avec ses élèves et leur famille, notamment en étant entraîneuse de l'équipe de cheerleading récréatif